

#VERKEHRSPOLITIK #VERGABE #WETTBEWERB 28. Juli 2022

# Stabwechsel im mobifair-Vorstand

Dirk Schlömer wird der neue Vorsitzende des Vereins mobifair. Er folgt auf den langjährigen mobifair-Chef Helmut Diener, der ihn noch bis zu seinem Ruhestand im Frühjahr des nächsten Jahres unterstützen wird.



Helmut Diener und Dirk Schlömer

Bei der Sitzung des mobifair-Präsidiums am Mittwoch wurde der geplante Wechsel vollzogen. Einstimmig wurde Dirk Schlömer als neuer Vorsitzender des Vorstandes gewählt. Helmut Diener bleibt Mitglied des Vorstandes und bedankte sich beim Präsidium mit den Worten: „Ich bin ja noch da und mächtig stolz darauf, dass wir es mit diesem tollen und fleißigen Team geschafft haben, dass unser mobifair als Institution zu einer festen Größe in der Verkehrswirtschaft geworden ist.“

Unser Auftrag sei dafür Sorge zu tragen, dass es einen fairen Verkehrswettbewerb gebe und dass Sozialstandards mit großem Respekt begleitet werden. „mobifair ist eine Marke, die man nicht aufgeben darf.“

